

Rotary

Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

担当：会員増強委員会

テーマ：寄付金を活用した千葉大学医学部における最先端の
医学研究の概要及び基金室の活動について

卓話者：千葉大学医学部教員（研究者） 清水啓介様

次回例会 8月18日

テーマ：八千代ロータリークラブのトリセツ

担当：クラブ奉仕委員会 卓話者：市原正男会員

◆◆◆◆第2708例会◆◆◆◆

司会 佐久間勇治

「我等の生業」「夏の思い出」 斎唱

お客様

青少年交換学生

金杉旺汰さん

Alexander James KANARさん

会長挨拶 会長 君塚欣哉

大変に暑い日が続いているのですが皆さんいかがお過ごしでしょうか。「梅は3日3晩の土用干し」という言葉がありますが、皆さんをご存じでしょう。私はつい最近まで知りませんでした。たまたま、私の母がここ2日間梅を干している作業を見て、夜も片づけないで干していることを気にも留めずにいましたが、3日3晩干すということを聞き、なぜ放置するのかと調べますと、一つ目は天日干しによる殺菌作用があること。ちょうど今の時期紫外線も強く、これにより長期保存が可能となること。二つ目は、天日干しで梅の水分を飛ばすことで食品の傷みを減らすことができるようになります。三つ目は夜露に当て次の日に太陽の下で干す作業の繰り返しで実が柔らかくな

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

週報 第2709回

2023年8月4日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

るということです。知らないことがまだありますので気づいたら調べて行きたいと思います。土用の丑の日といえばウナギですが、それ以外にも梅干しや瓜、うどんなどといったものを食べると夏バテ防止にもなるようです。いずれにしても暑い日がまだまだ続くようですので、皆様におかれましてもご自愛いただきたいと思います。

この後は直前会長幹事慰労会です。皆さん宜しくお願ひいたします。

幹事報告

幹事 稲山雅治

・地区からの連絡：9月30日(土)13時よりTKPガーデンシティ千葉にて2790地区ロータリー財団セミナー開催。会長、幹事、R財団委員長が出席予定。

・世界ポリオティー地区啓発イベントおよびエンドポリオナイト協力依頼が来ております。

8月20日(日)13時より千葉の親子三代夏祭りに合わせお神輿をしながら練り歩くそうです。また夜にはチャリティー懇親会を催すとのことです。詳細は回覧します。

・RI日本事務局より財団室NEWSが届いております。回覧いたします。

・9月24日(日)13時よりTKPガーデンシティ千葉にて2790地区奉仕プロジェクトセミナー開催。奉仕プロジェクト委員会の委員長の皆様ご参加よろしくお願いします。

- ・10月22日(日)にホテルニューオータニ幕張にて地区大会開催。出欠確認の回覧をいたします。
- ・7月31日(月)青少年交換プログラム短期留学生金杉君アレックス君がアメリカへ出発します。盛大に送り出したいと思いますので、皆様ご協力お願ひします。

お客様ご挨拶

青少年交換学生

金杉旺汰さん

アレックスが日本に来て、明日で丁度1か月です。夏休み前、最後の登校日の放課後には、日本の文化を味わって欲しいと思い、クラスの男子とみんなでスイカ割りパーティーをしました。アレックスが1回目でスイカを半分に割ってしまった事には、みんなで驚きました。25日には千葉市の稲毛海岸でクラスの男子15人とバーベキューをしました。アレックスがトウモロコシを簡単に3つに折った事で、その場がとても盛り上がりました。買い物から最後の片付けまで和気あいあいと楽しむことが出来ました。アレックスが来てから今日までの時間は本当にあっという間に感じています。沢山の人たちの協力を得て、もうすぐアメリカに旅立ちます。ひとつ自分の夢がかないます。頂いた機会を全力で楽しんで、常に何かを感じ取ろうと試みて、自分自身の人間的な成長につなげていきたいと思っています。僕がここに立っていられるのはロータリーの皆さまのおかげです。改めてこのような機会を与えてくれたことに感謝申し上げます。



Alexander James KANARさん

みなさんこんにちは。ロータリーの短期交換プログラムでアメリカから来ました。日本に来て、日本の文化を学び、日本語を練習する事がとても楽しかったです。6/29

に日本に来て、7/31にアメリカに帰ります。その間に色々な事を経験しました。全てをあげるのは不可能な程、多くの食品を食べました。全部おいしかったけど、梅干しとたらこはあまり好きではありませんでした。納豆はごはんにかけてみたら、微妙だったけど全部食べちゃいました。好きな日本食は、寿司、餅、たこやきとカレーです。ここで沢山思い出が出来ました。お祭りにも行き、日本を代表する子役にも会いました。学校に行って、授業にも出席して沢山の友達が出来、スイカ割りやバーベキューはとても楽しかったです。船橋、スカイツリー、池袋、秋葉原、成田山、千葉市、稻毛、市原市、原宿など素晴らしい場所を訪れました。日本はとても美しいです。わたしは素晴らしいホストファミリーに恵まれました。日本人の家族と生活し、日本での生活がどのようなものかを感じる事ができ、本当に楽しかったです。ホストファミリーは日本の事を沢山教えてくれました。特に旺汰との様な交流が出来て感謝しています。彼の英語は本当に上手で、旺汰にアメリカを案内するのが、待ちきれないです。この素晴らしい機会をありがとうございました。

青少年奉仕委員会 委員長 浅野正幸

7/31(月)に金杉くんとアレックスくんが成田空港からアメリカに出発しますので、是非お見送りにご参考集下さい。
今日はアレックス君に日本らしいお土産という事で、ゆかた、ぞうり、扇子と、南部鉄器の風鈴を用意しましたのでプレゼントします。

表彰

30年皆出席 佐野忠信会員



1年皆出席 中村賢治会員(1年)
 菊川秀明会員(2年)
 池田 建会員(4年)
 朝戸健夫会員(7年)
 田村隆治会員(7年)
 杉 晟会員(11年)
 江頭泰利会員(12年)
 君塚欣哉会員(17年)
 飯生高一郎会員(23年)
 遠藤章雄会員(26年)
 宮田慎吾会員(34年)

直前会長幹事慰労会

親睦活動委員会委員長 山浦恭宏

これより直前会長幹事慰労会を開催致します。ごゆっくりお過ごしください。

会長挨拶 会長 君塚欣哉

改めまして皆さんこんばんは。杉直前会長、中村直前幹事 1年間大変お疲れ様でした。杉直前会長は本日体調不良の為、残念ながら欠席ですが、メッセージを頂いていますので代読します。
 「中村幹事あっての会長でしたので、中村幹事を慰労してもらう事は、私も慰労してもらっている事です。会員の皆様もお忙しい中、出席頂きました。どうぞ中村幹事を慰労してあげて下さい。」との事です。杉直前会長は「ロータリーを学び、語り、奉仕を実践していこう Think」というテーマを掲げ毎例会の会長挨拶時、ロータリーについて様々な角度から勉強し深掘りしながらロータリーを語っていただいた事で、我々にロータリーについて学ぶ機会を与えてくださいました。中村直前幹事におかれましては、杉直前会長の体調を慮りながら4年ぶりの岐阜鵜飼の親睦旅行をはじめとする、様々な対外的なイベント(情報研修会やIM、ゴルフ)に会長をフォローし積極的に取り組んでいる様子から、12グループ新旧会長幹事会では各会長幹事からも中村幹事すごいですね、絶妙のコンビネーションですね、とのお言葉を頂いていることをこの場で披露させていただきたいと思います。いずれにいたしましてもアフターコロナを見据えての1年間のご苦労に対しまして感謝を込めて慰労させて頂きますので、お時間の許す限り楽しんでいただきたいと思います。皆さん宜しくお願ひいたします。

記念品贈呈

1
2
4
7
中村賢治



本日は慰労会を開催頂きありがとうございます。杉直前会長が欠席となりましたが、1年が無事に終わり、ほっとしております。

スタートした7月に杉会長が入院し、飯生副会長に代理で挨拶をして頂き、会長幹事会には君塚会員に出席頂きました。皆さんにフォローして頂いた1年でした。本当にありがとうございました。至らない点は色々あったと思いますが、精一杯務めさせて頂きました。皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

乾杯

パスト会長 江頭泰利

杉直前会長、中村直前幹事、1年間お疲れ様でございました。杉直前会長に於かれましては、奥様が病気療養中に会長職を引き受けられ、家事及び奥様の介護が重なり、大変な1年間となつたことと思います。そのような中で、中村直前幹事が杉直前会長を全面的にバックアップされ無事大役を果たされました。それでは、ご乾杯のご指名をいただきましたので、音頭を取らせていただきます。



杉直前会長、中村直前幹事のお二人にお疲れ様でしたの気持ちを込めて乾杯したいと思います。『乾杯！』

慰労の言葉

飯生高一郎会員

思い返してみると、昨年度スタート早々に杉会長が体調不良で会長挨拶を代行しました。それ以外に2回ご挨拶を致し

ました。家を出る直前に電話をもらいましたので、大変苦労しました。杉会長は毎回素晴らしい会長挨拶をされました。私が入会して以来、1、2を争う素晴らしい会長挨拶でした。毎回、時間をかけて原稿を作られていたと思います。

中村幹事には庭の手入れもして頂いていますが、仕事が早くて素晴らしい、ロータリーでも幹事職を人並み以上に務められました。研修会の取りまとめをして頂き、わたしも無事にこなす事ができました。おふたりは素晴らしいコンビだったと思います。杉さんが1日も早く健康を取り戻す事をお祈りいたします。

佐野忠信会員

中村幹事、1年間お疲れ様でした。杉会長の「ロータリーを学び、語り、奉仕を実践していこう Think」というテーマの1年間でした。絶妙なコンビネーションという話がありましたが、杉会長が縦横無尽に活躍できるように、中村幹事が陰ながら応援していました。二人とも私と橋本会員の年度に入会されましたので、親しみを覚えております。親子ほどの年齢差がありましたが、充実した年度だったと思います。ありがとうございました。

中島貞好会員

山浦会員が親睦委員長になって、今1番大変な時に頼まれたので、ご挨拶します。私が入会したのが2010年で、杉会員と中村会員が入会したのが2012年です。杉会員が会長になるにあたり、幹事は中村会員が適任。幹事として1年間本当に頑張ったと思います。ありがとうございました。

中締め 会長エレクト 安宅照男

本日は杉直前会長が参加出来ません



でしたが、中村直前幹事 1年間本当にお疲れ様でした。途中体調を崩されてどうなる事かと心配しましたが、1年間会長職を務められました。中村直前幹事の杉会長のフォローは本当に素晴らしいものでした。お二人を称えて、3本で締めたいと思います。

～ニコニコ BOX～

¥ 29,000-

☆杉会長、中村幹事お疲れ様でした☆
安宅・佐々木・中島貞好・風間・鈴木
上村・伊藤・上代・飯田・宮野・遠藤
江口・池田・渡邊

☆金杉君アレックス君ようこそ！
君塚・浅野正幸・菊川・佐久間・橋本
日下部

☆本日直前会長幹事慰労会

よろしくお願ひ致します。君塚
☆ふるさと祭りの後は秋の彼岸花まつり
です。よろしくお願ひ致します。杉山
☆暑いせいなのか

体調を保つのが大変です。浅野正敏
☆お暑つうございます。 飯生

～友愛 BOX～

¥ 17,000-

☆皆さま昨年度は
大変お世話になりました。中村
☆杉会長、中村幹事

1年間お疲れ様でした☆
市原・花島・寺沢・濱野・朝戸・佐野
宮田・山浦・江頭・永田・小村・三井

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
7 / 28	5 5	4 7	4 2	89.36

8月のロータリーレート 1ドル ¥ 1 4 1 -

近隣クラブ例会日	例会場
火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日 八千代中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オルベート
木曜日 佐倉R.C	フランス料理 シェ・ムラ
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

- クラブ広報委員会 委員長：飯田明彦 副委員長：菊川秀明
- 出席委員長 花島文成※欠席の際は必ず火曜日迄に出席委員長に連絡して下さい
- 例会日 金曜日 12:30～13:30
- 例会場 ハッソ・ノヴィータ（〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050）